

※ 🖟 は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。







2年ぶりに開催 エアーメモリアル in かのや 2012

4月30日、海上自衛隊鹿屋航空基地で「エアーメモリアルinかのや 2012」が開催されました。

当日は、県内外から航空ファンや家族連れなど約12,000人が会場に訪 れました。航空ショーは悪天候のため、ほとんどの飛行展示は中止となり ましたが、天候回復を待って行われたUH-60J救難へリコプターによる遭 難者救出の飛行展示は来場者も興味深げに見守っていました。一方、地上 イベントは、陸海空の航空機・航空学生ドリル・P-3C動作の展示、グッズ や記念切手の販売なども行われ、多くの家族連れでにぎわいました。

また、4月29日には、海上自衛隊鹿屋航空基地で体験搭乗などが行わ れたほか、リナシティかのやで佐世保音楽隊による演奏など、関連イベン トも行われました。





高校生が手摘み 「青春100%」

4月25日、鹿屋農業高校内の約 50aの茶畑で、同校1年生と農業 科の2・3年生約200人による茶 摘みが行われました。

茶葉は、4年前から販売してい る緑茶のペットボトル入り清涼飲 料水「青春100%」に使用するも ので、一番茶のみを使用しており 質の高いお茶として好評。6月中 旬からコンビニエンスストアなど で販売予定です。



皆様のご厚意に感謝いたします



4月3日、鹿児島県トラック協会 から、市内の新入学児童に交通標 識入りの定規が寄贈されました。



4月18日、鹿屋七日会から、市 役所1階ロビーに掛時計が寄贈さ れました。



4月11日、鹿屋建具木工組合か ら、市に在宅高齢者用の踏み台44 台が寄贈されました。



4月26日、鹿屋ライオンズクラブ から、市内28小学校にニガウリ苗・ プランター等が寄贈されました。



国際的ピアニスト竹下 智子さんの演奏に魅了

4月28日、市文化会館のリニュー アルを記念して「竹下智子&アリ アーガ弦楽四重奏団コンサートが 行われました。

竹下さんは、串良町上小原出身 で、現在はドイツを中心に活躍する 国際的ピアニスト。

当日会場を埋め尽くした観客は、 世界を魅了してきた竹下さんのピア ノとドイツの演奏家の弦楽の調べを 心ゆくまで楽しんでいました。